

# Textilmuseum St.Gallen

## Gute Nachrichten aus Bern

Das Bundesamt für Kultur hat unserem Antrag stattgegeben und wird das Textilmuseum St.Gallen in der Förderperiode 2027-30 mit einem jährlichen Betriebsbeitrag von CHF 150'000 unterstützen.

Wir freuen uns sehr über die Anerkennung als eines der 20 Museen von nationaler Bedeutung und die damit einhergehende Wertschätzung unserer Arbeit und unserer Sammlungen. Der positive Entscheidung motiviert uns, die umfassende bauliche und inhaltliche Erneuerung des Textilmuseums mit grösstem Engagement voranzutreiben. Unser Ziel ist es, die kulturelle Teilhabe zu stärken und unser Kulturangebot in der Region und darüber hinaus zu verankern.

Als führendes Museum in der Schweiz, welches textiles Design, Techniken und Wirtschaften sowie deren Bezug zur Gesellschaft und Umwelt zur Diskussion stellt, machen wir Textilien in unterschiedlichsten Zusammenhängen erfahrbar, setzen sie mit ihrer Vergangenheit in den Kontext der heutigen Welt und zeigen Perspektiven für die Zukunft auf.

Sollten Sie weitere Informationen benötigen, Interviewanfragen haben oder sich zur Medienorientierung anmelden wollen, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

**Textilmuseum St.Gallen**  
**Kommunikation**

**Silvia Gross**  
**sgross@textilmuseum.ch**  
**+41 71 228 00 17**